
S t a d t  
N e u - A n s p a c h  

 

B E S C H L U S S  
der öffentlichen Sitzung der Stadtverordnetenversammlung 

vom Donnerstag, den 03.11.2022. 

 

8.1 Anfragen und Anregungen 
Stadtverordneter Andreas Moses bittet darum, dass sich die Verwaltung Gedanken machen möge, 
wie ein effektiver Schutz für die beiden bestehenden Bäume an der neuen Grundstücksgrenze im 
Otto-Sorg-Weg aussehen könne. Es gilt, die beiden Bäumen zu erhalten bzw. zu schützen. 

 




